



**LA VIDÉO DU PAPE**

Réseau Mondial de Prière du Pape



**Réseau Mondial de Prière du Pape**



## **FRANÇAIS**

### **SEPTEMBRE : UN STYLE DE VIE ÉCOLOGIQUEMENT DURABLE**

Je me réjouis profondément de voir que les jeunes ont le courage d'entreprendre des projets de transformation environnementale et sociale, puisque les deux vont ensemble.

Nous, les adultes, avons beaucoup à apprendre des jeunes, qui sont à l'avant-garde dans tout ce qui concerne la protection de la nature.

Profitons de leur exemple, réfléchissons, surtout en ces temps de crise (crise sanitaire, sociale, environnementale), pensons à notre style de vie.

Réfléchissons à la façon dont nos choix quotidiens en matière d'alimentation, de consommation, de déplacements, d'utilisation de l'eau, de l'énergie, du plastique et de nombreux biens matériels sont souvent préjudiciables à la Terre.

Choisissons de changer, d'adopter comme les jeunes des styles de vie plus simples et plus respectueux de l'environnement !

Prions pour que nous fassions tous des choix courageux et nécessaires en faveur d'un style de vie plus sobre et durable, en nous réjouissant de voir que les jeunes s'y engagent résolument. Et ils ont bien raison, car c'est pour leur avenir qu'ils le font ! Les jeunes veulent changer ce dont ils hériteront lorsque nous-mêmes nous ne serons plus là.